

SELVA MÁGICA GUADALAJARA CELEBRA 35 AÑOS DE EXPERIENCIAS INOLVIDABLES

GUADALAJARA, JALISCO, MEXICO, May 16, 2023 /EINPresswire.com/ -- Selva Mágica, el parque más grande del occidente de México y miembro de la familia The Dolphin Company, operador de parques de presencia mundial, celebrará 35 años de brindar experiencias inolvidables. Para conmemorar la ocasión, se reinventa estrenando logotipo y ofreciendo diversas actividades y promociones para sus visitantes.



En junio de 2022, Selva Mágica se sumó a la familia The Dolphin Company y durante este tiempo se han permeado los estándares de calidad y servicio que ofrece esta operadora de presencia mundial en todos los parques, hábitats y marinas que la conforman. Así mismo, se ha estado reinvertiendo en mantenimiento de juegos y todo aquello que contribuya a generar mayores y mejores experiencias en la vida de aquellos que visitan el parque.

“

Selva Mágica es un parque para toda la familia, nos mantenemos a la vanguardia en la oferta de nuestras actividades y continuaremos innovando para ofrecer momentos inolvidables a nuestros visitantes.”

*comentó Miguel López,
Gerente General de Selva
Mágica.*

Con motivo de su 35 aniversario, Selva Mágica renovará su logotipo, el cual conservará la esencia del anterior ya que es un [parque de tradición jalisciense](#) y se procura que la historia del mismo prevalezca en los corazones de la gente de esta ciudad. Uno de los elementos del nuevo logotipo es la montaña rusa “Titán” que es uno de los atractivos icónicos del parque desde su lanzamiento en 1994, la cual ha prevalecido en la preferencia de los locales como una de sus atracciones favoritas.

“Estamos muy emocionados por nuestro 35 aniversario, queremos compartir esta importante fecha para nosotros con todos nuestros visitantes, con las más de 25 millones de personas que nos han visitado a lo largo de estos 35 años y que nos han

hecho parte de sus memorias y han sido testigos de la evolución del parque; y por supuesto, con todos aquellos nuevos visitantes que nos dan la oportunidad de brindarles la experiencia de su vida. Selva Mágica es un parque que puede disfrutar toda la familia, nos mantenemos a la vanguardia en la oferta de nuestras actividades y continuaremos innovando para ofrecer momentos inolvidables en la vida de las personas que nos visitan", comentó Miguel López, Gerente General de Selva Mágica.

Con motivo de su aniversario, [Selva Mágica Guadalajara](#) ofrecerá al público general un 35% de descuento en los pases platino y mágico comprando en línea en www.selvamagica.com.mx durante todo el mes de mayo. Las primeras 350 personas que arriben al parque el 21 de mayo (día exacto de apertura del parque), podrán disfrutar de un delicioso cupcake, y todos los visitantes de ese día serán testigos de fotografías que los transportarán al pasado de la historia del parque.



Selva Mágica es un parque tradicional de la ciudad de Guadalajara en Jalisco, varios de sus visitantes eran niños cuando asistieron al parque por primera vez, y actualmente, ellos mismos traen a sus hijos para que se diviertan en familia. Incluso, se convirtió en una excursión típica de las escuelas que llevaban a sus alumnos a pasar un día inolvidable con motivo de cualquier festividad. Dos de las actividades icónicas del parque, además de la montaña rusa "Titán", son Sésamo que llegó al parque en el año 2018 y que además es el único en su tipo en México, y G-Force que llegó en 2022, una atracción que hace sentir a sus pasajeros la fuerza gravitacional.

Acerca de Selva Mágica:

Selva Mágica es un parque con más de 30 años de experiencia, está ubicado en Guadalajara, Jalisco y es el parque de diversiones más grande del occidente del país. Los visitantes de Selva Mágica podrán disfrutar de un día lleno de diversión con una [oferta de 30 atracciones para toda la familia](#). Cuenta con un área temática de Sésamo, la cual fue nombrada como la mejor del mundo por Sesame Workshop. Orgullosamente, forma parte de la familia The Dolphin Company,

operador de parques con presencia mundial. Para más información visite www.selvamagica.com.mx y www.thedolphinco.com

Acerca de The Dolphin Company:

Por más de 28 años, The Dolphin Company, operador de parques de presencia mundial, ha brindado 'La experiencia de su vida' a más de 21 millones de visitantes en sus 32 parques, hábitats de delfines y marinas, alrededor del mundo. Con presencia en México, el Caribe, Estados Unidos, Argentina e Italia, The Dolphin Company ofrece actividades emocionantes que brindan experiencias únicas y memorables, al mismo tiempo que sensibilizan a sus visitantes acerca de la importancia del bienestar animal, la preservación y cuidado del medio ambiente. Para más información visite www.thedolphinco.com

Departamento de Relaciones Públicas

The Dolphin Company

+52 (998) 149-9735

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[TikTok](#)

[Other](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/633891408>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.